COLECTA DE TAPAS

### Instalan en OOSAPA un centro de acopio

Maritze Castillo

En el área de cobro de las oficinas del Organismo Operador del Suministro de Água Pota-ble y Alcantarillado (OOSAPA) instalaron un centro de acopio para la colecta de pilas y tapa-rroscas, para la campaña per-manente en la que avjudar a un centro de atención a niños con cáncer y apoyar en actividades

El director del organismo, José Gastavo Jaso Navarro José Gastavo Jaso Navarro informó sobre la campaña a cargo del Departamento de Cultura del Agua, seción cuyo principal objetivo es cuidar los mantes acufferos, explicó que la lincia laca be resto de las la lluvia lava les restes de las pilas y arrastra el mercurio, abre paso a través de la tierra

para el cuidado del medio am-biente, hasta que encuentra la capa subterránea de agua y la contamina

En el caso de las taparroscas muchas veces éstas obstruyen las redes de drenaje al igual que otros objetos por eso la impor-tancia del acopio, además apo-yan a la Asociación Mexicana de Niños con Cáncer (AMANC), pues por cada mil tapas corresponde una quimioterapia.



EN LAS OFICINAS de OOSAPA instalaron un centro de acopio para la colecta de tapas.

## Programa de pago ofrecen en OOSAPA

Maritza Castillo

En apoyo a la economía y a fin de que usuarios estén al corriente en sus pagos, el Organismo Operador del Suministro de Agua Potable y Alcantarillado (OOSAPA) ofrece un nuevo esquema de liquidar su adeudo en parcialida-

Así lo informó el director de OOSAPA, José Gustavo Jasso Navarro, quien señaló a causa de la crisis económica algunas familias tienen adeudos pendientes, por ese motivo para evitar incremente implementaron un programa para abatir el rezago.

Harán un convenio de pago en parcialidades de común acuerdo con el usuario, quien determina-rá la forma de liquidar, por eso invitan a las personas a que acudan a las oficinas para hacer el pacto.

El director del organismo informó son pocas las personas en esa situación, en su mayoría están al corriente y por eso hay finanzas sanas, la captación de recursos no sólo cubre salarios y el servicio tradicional del suministro de agua, también realizan obras de beneficio a toda la sociedad.



EN EL ORGANISMO de agua tiene un programa de pago en parcialidades.

Maritza Castillo

Trabajos exhaustivos realizó personal del Organismo Operador de Suministro de Agua Potable y Alcantarilla-do (OOSAPA) en el cambio de tubería de la linea principal, al registrarse una fuga de agua en el área de pozos.

El gerente administrativo del organismo, Juan Pedro Cervantes González, informó sobre la contingencia registrada la tarde del miér-coles 5 de Junio, stendida en el momente del reporte ciu-

El personal trabajo día y noche para atender la emergencia y evitar que usuarios quedaran sin el servicio del vital líquido, al ser esa una de las indicaciones del director del organismo, José Gus-tavo Jasso Navarro.

Cervantes González informó, fue necesario el rempla-zo de la línea toda vez que había cumplido su vida util, proceso que realizarán en otros sectores para evitar ocurra una situación simi-



PERSONAL DE GOSAPA trabajo dia y noche para la reparación de una fuga de agua en la zona de pozos.

## Reparación de fugas de agua es inmediata

Maritza Castillo

Atención pronta a reporte de fugas ofrece el Organismo Operador del Suministro de Agua Potable y Alcantarillado (OOSAPA), con ello evitan el despilfarro de agua y que el usuario quede sin servicio.

Así lo manifestó el gerente administrativo del organismo Juan Pedro Cervantes González quien dijo, por indicaciones del director José Gustavo Jasso Navarro están pendientes del trabajo operativo y administrativo.

En el caso de fugas son situaciones inesperadas como el que

ocurrió la mañana del viernes 28 de Junio, con el problema en la línea de conducción de la tubería principal, para su arreglo suspendieron por unos momentos el servicio.

Hace un par de semanas hubo una situación similar, aunque hay casos que no ameritan cerrar las bombas y lo arreglan de inmedia-

Invitó a la población a reportar ese tipo de incidencia, a su vez agradeció a los usuarios la comprensión por la suspensión temporal del vital líquido mientras realizaron los trabajos de reparación



PENDIENTES DE reportes de fugas están en el organismo de agua potable.



ENSOLANO

# Gobierno y OOSAPA instalan red de agua

Maritza Castillo

Una obra conjunta de la instalación de la red de agua potable en la localidad de Solano, realizó el gobierno en coordinación con el Organismo Operador del Suministro de Agua Potable y Alcantarillado (OOSAPA), donde además invirtieron los beneficiarlos.

El director del organismo José Gustavo Jasso Navarro mencionó es una obra pequeña, pero de gran beneficio para un grupo de 10 familias de esa comunidad, avalada por el alcalde José Alfredo Pérez Ortíz, al efectuarse de forma tripartita con la aportación del gobierno, organismo y beneficiarios. La inversión fue aproxima-

La inversión fue aproximadamente de \$50,000 para la conexión de las líneas de conducción del vital líquido, obra en la que ayudó con mano de obra el organismo y las familias beneficiarias.

Jasso Navarro mencionó aun cuando no es de su jurisdicción ofrecer ese servicio, colaborarán junto con el gobierno en ese tipo de obras de gran beneficio a la sociedad.



PERSONAL DE OOSAPA participa en las campañas del cuidado del medio ambiente.

### CONFCOLOGISTAS

## Colabora OOSAPA en campaña de limpieza

Maritza Castillo

Personal del Organismo Operador del Suministro de Agua Potable y Alcantarillado (OOSAPA) colabora con asociaciones y el gobierno en las campañas de limpieza en ríos, canales y áreas verdes, a fin de evitar la contaminación de mantos acuíferos y que la basura no dañe tuberías o alcantarillas.

El director de OOSAPA, José Gustavo Jasso Navarro mencionó, el trabajo del organismo no sólo es el dotar el servicio a los usuarios, están pendientes de cumplir con las normas de salud y promover la cultura del

agua.

En lo que corresponde a la campaña hídrica concientizan sobre el ahorro del vital líquido, en el que incluye el reciclaje, la reforestación y la limpieza de los ríos, manantiales y áreas públicas, al ir todo vinculado con el agua, al reciclar ahorran el vital líquido al necesitarse para elaborar el artículo, el plantar árboles sirve para captar agua y la limpieza evita la contaminación.

## Centros de cobro tiene OOSAPA en comercios

Maritza Castillo

Alrededor de 17 centros de cobranza tiene el Organismo Operador del Suministro de Agua Potable y Alcantarillado (OOSAPA) en el municipio, donde usuarios pueden realizar sus pagos del recibo de agua.

El gerente administrativo Juan Pedro Cervantes Gonzá-

El gerente administrativo Juan Pedro Cervantes González mencionó, para acercar este servicio a la población realizaron convenio con varios comerciantes, quienes apoyan al organismo como comisionistas.

En colonias, barrios, incluso

en cabecera municipal están ubicados los negocios que colaboran con OOSAPA, el objetivo es que usuarios tengan más cerca a su domicilio donde pueda pagar por el servicio que reciben, sin necesidad de acudir a las oficinas ubicadas en la colonia Loma Bonita.

Cervantes González mencionó que con este método de cobranza mejoró la captación de recursos, mismos que solventan los gastos que genera el organismo y además da para realizar obra en beneficio de la misma sociedad.



NO SÓLO EN LAS oficinas pueden pagar usuarios de OOSAPA su recibo de agua, hay negocios donde pueden liquidar su adeudo.